

BERICHT

4. November 2019

Baseballprogramm im Gymnasium



Beginnend mit dem neuen Schuljahr bot das Leibniz Gymnasium Rottweil in Kooperation mit dem Baseball-Team Cavemen Villingendorf den Baseballsport auf der Schule an. Im Sportunterricht lernten die Schüler unter Sportlehrer Marc Mundt den Baseballsport näher kennen und konnten die Basics des Baseballs erlernen.

Am Freitag vor den Herbstferien war es dann soweit. Die drei Baseball-Coaches der Villingendorf Cavemen Thomas Kurbel, Martin Weber und David Schwarz kamen in das Leibniz-Gymnasium und führten ein Training mit den 24 Schülern durch. Im Stadion in Rottweil wurde bei bestem Wetter bei einigen Schlagstationen das Schlagen geübt. Nach knapp zwei Stunden Programm traten die Kids den Weg in die Herbstferien an.

[Nach oben](#)